
令和２年度 稲羽西小学校 PTA総会審議内容について 

PTA会長 小原 隆 

 

① ＰＴＡスローガンについて 

 

『子どもと共に歩もう！ねばり強くやりぬく子 稲西ＰＴＡ』 

昨年度と同じスローガンです。新たなスローガンについて考慮しておりましたが、昨今の新

型コロナウイルスの感染拡大により、3 月より本校も休校が続いています。新年度に入り、新

入生を迎えた 4月もその拡大は収まらず、入学式・始業式の後、再度休校となりました。お子

さま、および保護者の皆様は不安とストレスで一杯かと思います。しかしながら、この窮地こ

そ、子どもたちとともに保護者も踏ん張る時です。我慢する時です。この我慢は、子どもたち

が成長した時に必ず社会で役に立つものと信じています。そんな願いを込めて、今こそ、昨年

度と同じスローガンの下で、ＰＴＡと学校がしっかり連携し合って、知恵を出し合い、子ども

たちを見守り、サポートすることが必要と考えました。 

 

② 重点活動（案）について 

私達が子供だった頃と現在の社会環境は大きく変化しています。特に遊びの種類や人とのコ

ミュニケーション方法は目覚しく変化があります。昨今のインターネット環境の充実は、裏を

返せばＳＮＳ上において大きなトラブルに巻き込まれることとなります。また、遊びにお金を

投資することに対しても、いとも簡単にできてしまう時代となってしまいました。さらに不審

者の増加も見られている中で、そういったトラブルを回避できるようにどのように子ども達に

伝えるべきかをもう一度考える必要があります。これは、学校や保護者の力のみで行うことが

できない場合もあります。時には地域の方々や各務原市の方をはじめ、多くの方々にお力を借

りることも必要です。そういった中で、子どもたちを守ることを第一に、色んな情報を取り入

れる、さらには稲西小での活動を地域の皆さんに知っていただく情報発信をしていくことを主

眼とし、各委員会の活動を一年間進めてまいりたいと思います。 

 

③ ＰＴＡ事業計画（案）について 

新型コロナウイルス感染拡大予防に伴い、新年度に入りましても各学校行事、各委員会の中

止や延期が続いています。現在、6 月までの県および市ＰＴＡ関連の委員会などは中止・延期

の方向で進んでおりますので、いくつか変更となることがあります。その際は、書面や学校の

メールの方でお伝えする方向です。また来年度は、東海北陸ＰＴＡ連合会が各務原市にて開催

されます。その視察も兼ねて、ＰＴＡ会長は本年度の東海北陸ＰＴＡ連合会に参加をする予定

です。 

なお、１０月開催の、県ＰＴＡ研究大会は、運動会と同日となるため、参加は辞退させてい

ただきます。 

 

  以上、今年度の審議内容について、簡単ではありますがご連絡いたします。 

 

 


